

# 20 Jahre Innovation inomed Medizintechnik GmbH feiert Geburtstag



Die inomed Medizintechnik GmbH feiert in diesem Jahr ein bedeutendes Jubiläum. Am 11.11.2011 wird das innovative Unternehmen mit Sitz in Emmendingen 20 Jahre alt und kann auf zwei sehr erfolgreiche Jahrzehnte zurückblicken. Anlässlich dieses Jubiläums feiert inomed mit Größen aus Politik und Wissenschaft am 11.11. eine Geburtstagsfeier mit allen Mitarbeitern.

Auch in Zukunft bleibt das Unternehmen seiner ideenreichen Linie treu und legt mit Investitionen in Forschung und Entwicklung neue Meilensteine in den Geschäftsbereichen Intraoperatives Neuromonitoring, Funktionelle Neurochirurgie, Schmerztherapie und Neurologische Diagnostik.

Selbst Bundeskanzlerin Angela Merkel zeigte sich im vergangenen Jahr beeindruckt von der Innovationskraft des Emmendinger Unternehmens. Auf der Medica 2010, einer der weltgrößten Medizinemessen, mit mehr als 4.400 Ausstellern in Düsseldorf besuchte die Bundeskanzlerin inomed nicht nur, sondern hob die Bedeutung der medizintechnischen Entwicklungen hervor.

## Vom zwei-Mann-Betrieb zum weltweit tätigen Unternehmen

Gegründet wurde inomed im Jahr 1991 als zwei-Mann-Betrieb vom heutigen Geschäftsführer Rudi Mattmüller und Betriebsleiter Dieter Mussler, damals noch in Teningen. Mittlerweile beschäftigt inomed mehr als 100 Mitarbeiter, ist weltweit tätig und erwirtschaftet einen Umsatz von mehr als 10 Mio. Euro im Jahr, von dem ein großer Teil wiederum in die Forschung und Entwicklung neuer Produkte investiert wird.

inomed vertreibt seine Produkte mittlerweile in ganz Europa, Süd- und Nordamerika sowie Asien und Nordafrika. 2010 bezog das Medizintechnikunternehmen sein neues Firmendomizil in Emmendingen. Dies bietet mit mehr als 3000 m<sup>2</sup> Raum für neue Hightech-Entwicklungen in einem hochmodernen Gebäude, so dass weitere internationale Märkte anvisiert werden können.

## Innovative Tradition

1991 startete inomed mit der Entwicklung von Stimulationssonden zur Identifikation und zum Schutz des Gesichtsnervs. Dadurch kann die Mimik und die Gesichtsmotorik bei schwierigen Eingriffen in HNO und Neurochirurgie erhalten werden. Schon 1995 legte inomed den Grundstein für die weiteren erfolgreichen Jahre. Als Pionier entwickelte das Unternehmen zusammen mit renommierten Chirurgen Methoden zur Überwachung des Stimmbandnervs und ist bis heute Deutschlands Marktführer beim intraoperativen Neuromonitoring in der Schilddrüsenchirurgie. Allein in Deutschland werden jedes Jahr mehr als 100.000 Schilddrüsenoperationen durchgeführt.

Weitere erfolgreiche Forschungsprojekte und Produkte im Feld der Nervenüberwachung und sukzessive in anderen Bereichen wie der funktionellen Neurochirurgie, der Schmerztherapie und der neurologischen Diagnostik ermöglichten inomed kontinuierlich einen weltweiten Erfolg und eine hohe Anerkennung in der Medizintechnik. Neben den bahnbrechenden Entwicklungen gibt inomed seine Erfahrungen und Kenntnisse außerdem auf Schulungen und Lehrgängen, in Seminaren im Unternehmen und auf Messen und Kongressen weiter. Hier können Händler, Anwender und Chirurgen aus aller Welt vom Know-how der kompetenten Mitarbeiter aus Emmendingen voll profitieren. Durch die räumliche Verbindung mit dem Seminarzentrum ARKANA und der Kantine im Hausgrün im neuen Gebäude werden die Gäste hier optimal untergebracht und verpflegt.

Auch auf der Medica 2011 in Düsseldorf wird inomed wieder seine neuesten Entwicklungen und Produkte in Halle 9, Stand B73 einem breiten Publikum präsentieren.

-- Ende --

Weitere Informationen: [www.inomed.com](http://www.inomed.com)

PM-Zeichen mit Leerzeichen: 3528

Pressekontakt:  
inomed Medizintechnik GmbH  
Philip Wurster  
PR & Marketing  
Im Hausgrün 29  
79312 Emmendingen  
Tel. +49 07641/9414-78

**PRESSEMITTEILUNG 03.11.11**

Benötigen Sie druckfähiges Bildmaterial? Dann einfach bei uns anfordern:  
p.wurster@inomed.com



1. Gebäude1: Das neue inomed-Gebäude wurde 2010 bezogen und bietet Raum (mehr als 3000 m<sup>2</sup>) für Entwicklung und Produktion.



2. \_MG\_9674: Die beiden Gründer der inomed Medizintechnik GmbH - Betriebsleiter Dieter Mußler (l.) und Geschäftsführer Rudi Mattmüller (r.).



3. inomed-Merkel1: Bundeskanzlerin Angela Merkel zeigte sich im vergangenen Jahr auf der Medica begeistert von den Entwicklungen der inomed Medizintechnik GmbH.

**Über inomed**

Die inomed Medizintechnik GmbH entwickelt und produziert Geräte und Zubehör zur Nervenüberwachung und zum Einsatz bei minimalinvasiven neurochirurgischen Eingriffen am Firmensitz in Emmendingen. inomed wurde 1991 vom heutigen Geschäftsführer Rudi Mattmüller und Betriebsleiter Dieter Mußler gegründet. Mittlerweile beschäftigt das Unternehmen am Standort Emmendingen mehr als 100 Mitarbeiter und erwirtschaftet einen jährlichen Umsatz von rund 10 Mio. Euro.